
Falta  de  água:  Audiência
Pública  na  Câmara  debate
problema  recorrente  em
Campina Grande
Na  manhã  desta  quarta-feira  (26),  a  Câmara  Municipal  de
Campina Grande realizou uma Audiência Pública para discutir a
constante falta de água em diversos bairros e distritos da
cidade. A sessão foi presidida pela vereadora Waléria Assunção
(PSB) e secretariada pelo vereador Anderson Almeida (PSB). O
autor da propositura foi o vereador Alexandre do Sindicato
(União Brasil). Estiveram presentes, vereadores, membros da
sociedade. A mesa foi composta por: Lucílio Vieira, gerente
regional  da  CAGEPA;  Jéssica  Priscila  Santana  Cavalcante,
diretora de controle Urbano e representante da CEPLAN; Gustavo
Ulisses Engenheiro fiscal de obras e representante da SECOB;
José Borges, Diretor do DNR da SECOB; Larissa Santana Batista,
prefeita  da  prefeitura  Universitária  da  UFCG  Universidade
Federal de Campina Grande. Dentre outros convidados

A problemática da irregularidade no abastecimento de água tem
sido levantada recorrentemente por parlamentares da Casa de
Félix Araújo. De acordo com as reclamações da população, os
locais mais afetados incluem os bairros do Serrotão, Bela
Vista, Alto Branco, Malvinas, e os sítios Gaspar, Félix Amaro,
Capim Grande, além do distrito de São José da Mata, entre
outros.
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Para debater a questão, representantes da Companhia de Água e
Esgotos da Paraíba (CAGEPA) e de associações de bairros foram
convidados  a  participar  da  sessão.  O  vereador  Alexandre
Pereira destacou a importância da audiência como resposta às
demandas da população. “Antes de mais nada, é preciso destacar
que temos plena consciência de que nenhum serviço é perfeito,
mas a cobrança pela excelência é um direito do consumidor e um
dever do fornecedor”, afirmou.

Pereira  também  criticou  a  falta  de  comunicação  prévia  da
CAGEPA  sobre  os  cortes  no  abastecimento.  “Convocamos  essa
audiência pública, inicialmente, para de fato ouvir respostas
da CAGEPA quando a recorrente falta de água em bairros de
Campina Grande (…) pior é que nem sempre a CAGEPA comunica, de
maneira prévia, ou agiliza a comunicação logo ao identificar
algum problema que demande o fechamento do sistema”. pontuou o
parlamentar.

O gerente regional da CAGEPA, Lucílio Vieira, representando a
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empresa, reconheceu as dificuldades enfrentadas e afirmou que
a empresa busca constantemente melhorar seus serviços. “Nosso
trabalho  é  diuturno  para  garantir  o  melhor  abastecimento
possível. Temos falhas, mas lutamos para prestar um serviço de
qualidade à população”, declarou.

Lucílio  Vieira  explicou  que,  segundo  contrato  de  programa
firmado pela empresa e a administração municipal, a CAGEPA é
responsável  pelo  abastecimento  da  área  urbana  de  Campina
Grande e de alguns distritos, enquanto as áreas rurais são de
responsabilidade  da  Prefeitura  Municipal  como  também  a
drenagem  pluvial  e  coleta  de  resíduos  sólidos.  O  gerente
também  destacou  a  parceria  firmada  entre  a  CAGEPA  e  a
prefeitura para garantir o fornecimento de água às comunidades
rurais de responsabilidade do município.

O mesmo apresentou um breve histórico sobre a evolução do
abastecimento de água na cidade, Vieira mencionou que, desde
1907,  Campina  Grande  passou  por  diversas  transformações,
saindo do abastecimento por cisternas (águas pluviais) com
águas do Açude Novo mais a fonte do Louzeiro para a captação e
distribuição de água a partir do reservatório de Boqueirão, em
1958. Atualmente, a cidade conta com um complexo sistema de
adutoras que trazem água tratada até os consumidores.

O gerente regional da CAGEPA garantiu que a empresa possui
capacidade para atender à demanda da cidade, mas ressaltou que
ajustes  e  melhorias  são  necessários  para  melhorar  o
atendimento à população. “Não fazemos um serviço nota 10, mas
buscamos constantemente avançar para atender bem a população”,
Frisou.  Ele  destacou  que  a  cidade  faz  parte  do  Sistema
Integrado e que esse sistema abastece também outras cidades,
como  Queimadas,  Maçaranduba,  Lagoa  Seca,  Matinhas  dentre
outras

Ele destacou a melhorias que estão sendo planejadas para o
futuro: “Nós temos agora algumas ações. para isso, vamos fazer
a instalação, a implantação da terceira adutora de água bruta.



Nós temos a ampliação da ETA Gravatá e a ampliação de rede de
distribuição. Nós estamos com a recuperação de reservatório e
a  implantação  de  setorização  (redução  de  perdas).  A
setorização  do  sistema  de  abastecimento  de  água  é  muito
importante. Primeiro, para questão de redução de perdas e
segundo pra que você possa diminuir o máximo possível das
áreas que ficam sem abastecimento quando você tem um problema
de vazamento (…) quando um vazamento é numa rede de ferro, ao
invés de simplesmente retirar aquele vazamento, nós fazemos a
opção pela troca de toda a tubulação, aproveitando assim para
fazer esse serviço de substituição”. Finalizou destacando que
muitas  vezes  é  preciso  abrir  uma  vala  maior,  fazendo  um
serviço que incomoda alguns, mas que o resultado é melhor e
mais duradouro.

A Audiência Pública reforçou a necessidade de aprimoramento
nos serviços prestados e de uma comunicação mais eficiente
entre  a  CAGEPA  e  os  moradores  de  Campina  Grande.  Os
parlamentares campinenses continuarão buscando soluções para
beneficiar a população e irão acompanhar a situação, cobrando
soluções para garantir o abastecimento regular de água na
cidade.

Acesse a sessão completa por meio do Canal Oficial do youtube
(@camaracgoficial). Confira também o andamento das matérias
que  tramitam  no  SAPL  –  Sistema  de  Apoio  ao  Processo
Legislativo.
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